



# さしっ子供り



唐津市立佐志小学校  
学校便り No.17  
令和6年11月26日  
文責：校長 松竹寿郎

「自分も他者も大切にするさしっ子供の育成」～自ら「気づき、考え、実行する」子供に～

※上記 QR コード(二次元コード)からカラー版をご覧ください。

## 1か月後は・・・？

早いもので2学期もあとひと月を切りました。この夏はとても暑い毎日でしたが、さすがにここ数日は寒くなりました。多くの子供たちがもこした服装で登校してきますが、中には半袖の子もいます。「走っているから暑い！」と言います。健康そのものだと思います。

さて、12月25日からは子供たちが楽しみにしている「冬休み」がスタートします。今年は14日間と、例年に比べ少し短くなっています。しかし、初めての冬休みを迎える1年生はとても楽しみなようすで、「冬休み何するの？」とインタビューしてみました。

- ・雪合戦がしたい！
  - ・雪だるまを作りたい！
  - ・こたつに入ってゆっくりしたい！
  - ・ゲームをいっぱいしたい！
- と、元気よく答えてくれました。とりあえずは冬休みまで元気に、楽しく過ごしてほしいなあ、と思います。

## ★唐ワンくんがやって来た!!

19日(火)に突然、唐ワンくんが朝のあいさつ運動に来てくれました！玄関にいる唐ワンくんにみんなびっくり！と思いきや、そうでもなく、みんな結構冷静に対応していました。特に上級生は何事もなかったような反応。(もうちょっと喜んでよ！唐ワンくん寂しそうだよ！)下学年の子たちに囲まれ、唐ワンくんは幸せそうでした・・・。



嬉しそうな唐ワンくん

## がんばる佐志っ子供コーナ

### 青少年読書感想文コンクール

県 佳作 1年 N・K さん

おめでとう!

## 大盛況だった『佐志校区文化祭』



1・2年生のダンス



3・4年生のソーラン節

コロナ禍でしばらく中止したり、縮小されたりした佐志校区の文化祭。今年は久しぶりに以前の形での実施となったようです。聞いたところによると、受付番号は450を越えたとか。すごい数の来場者があったようです！中学校の休校もあり、インフルエンザの影響が心配されましたが、無事に開催できて良かったと思います。

佐志小の子供たちも舞台発表がありました。全部は紹介できませんが、このような機会を設けてくださっていることに感謝します。間違いなく子供たちの力になっています。良い思い出もできました。ありがとうございました。

### これからの主な行事

○12月6日(金)  
佐志中学校入学説明会

○12月10日(火)  
授業参観②③  
②1～3年生 ③4～6年生

○12月24日(金)  
第2学期終業式

◎冬休み  
12月25日～1月7日(火)

### ◆12月の全校朝会の話より◆

「夢」と題して、メジャーリーガーの大谷翔平さんの話をしました。夢を叶えるために、野球以外のこと(メンタルや運など)も努力していることを紹介しました。みんなもスモールステップで、今できることからがんばろうと伝えました。夢がなくても大丈夫。自分がやっている好きなことを続けていきましょう。いつかそれが夢へのヒントになるかも、と。